

Berichte aus dem AStA

Antidiskriminierung

- Demo am Samstag war mit 1200 Menschen sehr gut besucht und hatte große Öffentlichkeitswirksamkeit. Am Dienstag wurde unseres Wissens niemand aus Freiburg abgeschoben.
- Pressegespräch zu UmF war am Donnerstag und hat zu einem Artikel in der BZ geführt: <http://www.badische-zeitung.de/freiburg/sorge-um-minderjaehrige> Wir schauen weiter, ob sich da etwas verändern lässt.
- Racial profiling: Hatten letzte Woche ein Treffen mit dem Betroffenen. Dieser würde klagen. Wir unterstützen das und kümmern uns weiter um Kontakt mit dem Anwalt.

Außen

- Nicht besetzt.

Datenschutz

- Die Cryptoparty war super! Die dazugehörige Dokumentation findet sich auf der Sturahomepage und soll es all jenen die es nicht hingeschafft haben als Inspiration dienen.

Erasmus und ausländische Studierende

- Nicht besetzt.

Finanzen

- Hab bei der Cryptoparty geholfen.
- Die Formular für Finanzanträge und Auszahlungsanordnungen wurden überarbeitet.
- Bin dabei die Töpfe und die Ausgaben auf der StuRa Homepage zu veröffentlichen. Geplant ist die Gruppenunterstützungstöpfe, die Solitöpfe, die Sondertöpfe, das AStA Budget und ggf. weitere (Diskussions und Planungstop).

Gegen Faschismus

- Nicht anwesend.
- Zur Abschiebung am Dienstag: Ein paar Dutzend Leute waren vor Ort und es gab Protest am Abschiebeflughafen. Ärztliches Attest einer Frau wurde von anwesenden BFE-Beamten geklaut und sie dann für "abschiebefähig" erklärt. Intervention des Anwalts brachte nichts...
- Mobilisierung zur Antifa-Demo am 13.12. in Pforzheim läuft; wenn Interesse besteht mitzukommen, bitte Mail an das Referat schreiben.

- Nächstes Referatstreffen: kommender Freitag, 15 Uhr

Gender

- Nicht anwesend.

Hochschulpolitik (HoPo)

- Nicht besetzt.

Internationale Studierende

- Flyer auf Deutsch fertig korrekturgelesen. Soll vor Weihnachten noch in Druck gegeben werden (noch mal mit Referent für Komm. & Wiss. abklären)
- Wegen Homepage in Kontakt mit EDV
- Interview mit Uniradio gemacht (10.12.)

Kultur

- Im Kontakt mit EDV wegen Mail & Homepage.
- Idee: Lichterfest an der Dreisam im Sommer.

Lehramt

- Nicht besetzt.

Kommunikation und Wissenssicherung

- Nicht anwesend.

Politische Bildung

- Wir planen einen Film zu zeigen "Szensiche Lesung" zum NSU-Prozess Termin 14. oder 15.01.2015 im Vorfeld des Vortrags mit Katharina König, der auch zum NSU ist, am 18.01.2015
- Idee: Filme von Bodo Kaiser (einer zu Flüchtlingssituation von Roma und Sinti), Treffen morgen mit ihm dazu, evtl. als Kooperation mit dem aka-Filmclub
- weitere Stellvertretung hat sich im StuRa beworben
- Termin für Vortrag über Burschenschaften mit Bernhard Weidinger steht: 11.02.2015

Presse

- Nicht anwesend.
- Die Dezember-Berta wurde gestern fertig gelayoutet

Regenbogen

- Hatten unser Treffen mit Frau Knoblich
 - Haben uns ausgetauscht was wir am Tag der Vielfalt gut fanden und was nicht
 - Frau Knoblich hat die Idee, queere Mitarbeiter*innen etc. an der Uni zu vernetzen
 - Wir überlegen uns da was
- Gespräch war ansonsten sehr gut
- Intersex Brief an die Uniklinik wurde verfasst und wird jetzt abgeschickt
- Kooperation mit der EH (AStA) wird angedacht, wir haben aber noch kein Konzept
- Montag ist unsere Weihnachtsfeier!!
 - 20 Uhr Rosa Hilfe
- Kampagne "Freiburger Nachtleben homogenisieren" läuft an
- Gehen am Sonntag zur Vernetzungs-Weihnachtsfeier der Rose Kids

Studieren ohne Hürden (SoH)

- Antrag für Kurse in Deutsche Gebärdensprache im BOK-Bereich (Umsetzung StuRa-Beschluss vom 02.12.) formuliert, wurde heute in Vorgespräch durch student. Kommissionsmitglieder übergeben.
- Diversity-Sensibilisierung: Antrag für QS-Mittel muss jetzt geschrieben werden. Grundsätzliches Okay von Seiten PR'in Riescher/Stabsstelle G+D ist vorhanden.
- Auf Mitgliederversammlung des Deutschen Studentenwerks (DSW) genetzt; u.a. auch Wortmeldung zur Unterstützung eines Antrages zur Reformierung der student. Krankenversicherung

Umwelt

- Fossil free- Infotreffen heute abend (18 Uhr FöCa, Herderbau) vorbereitet.
- Neues Projekt in Planung: "Essbare Uni"
- Probleme mit Internet-Kram (Homepage, Verteiler,...). Warum können Referate ihre Verteiler nicht selbst anlegen?